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日より PTA活動へのご理解とご協力をいただきまして、厚く御礼申し上げます。 

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症とその拡大防止のため様々な活動の制限を余儀な

くされていました。今年度はコロナの扱いも２類から５類にかわり、元の生活に少しずつ戻りつ

つあります。ただ、この数年の間に習慣となってしまったマスク着用などは続いており、お互いの

表情が分かりにくい状況は続いている状況でもあります。そんな中、6 月の体育祭では生徒た

ちの元気な姿を見ることができ、とても安心する事が出来ました。 

これからの PTA 活動は、今までのような活動ではなく出来る人が出来るときに活動する方向

へ変えていく必要があると思います。生徒たちが充実した学校生活を送るために何をするべき

かを、皆さまで話し合い協力をし、子どもたちの成長を助け大人たちも成長することで、より良

い活動になるのではないかと思います。 

今年度も、様々な活動でご協力をお願いすることがあると思いますが、よろしくお願いいたしま

す。 

                                      ＰＴＡ会長 石塚 慶和 

今年度もスタートして、早くも３か月が過ぎました。学校行事も、各学年とも無事に実施が

でき、全校行事となる体育祭もたくさんの保護者の方々に来ていただき、その中で生徒一

人ひとりにスポットライトがあたっているように見えました。 

さて、今年度の体育祭は、久しぶりに一部の地域の方々をご招待し観覧していただきました。

地域の方からは、「やっぱり中学生の体育祭はいいなあ」「3 年生は体も大きいしさすがに

迫力があるなあ」「どの生徒もみんな一生懸命にやっていますね」などと感想をいただきま

した。そういう中で、石塚 PTA 会長からは、「何よりも先生たちが楽しんでいるのがよかっ

た。」という言葉をいただいたことは特にうれしく思いました。学校行事は、一人ではできま

せん。家でもできません。また、生徒たちだけでできるものでもありません。教職員たちと協

働して創る「素晴らしい教育活動」だと私は考えています。その教育活動を、生徒だけでな

く先生も楽しんでいると映ったことがとてもうれしかったのです。 
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学校行事は、当日の１日で完成するものではありません。今回の体育祭では、どの教職員

も、大縄跳びなどで、当日までのプロセスを大切にして取り組みました。担任が目的を語り、

情熱を注ぎ、その中で生徒から「みんな、がんばろう！」と声が上がり、自然とリーダーが生

まれたクラスもありました。また、リーダーに協力しようという気持ちが自然に生まれ、さらに

絆が広がっていったクラスもありました。 

今後も、生徒と教職員が、一つ一つの教育活動を協働して積み重ねていき、共に前進し成

長していきたいと思っています。また、万騎が原中学校の生徒のために、ともに悩み考え進

んでいく PTAでありたいと思います。どうぞ、一年間よろしくお願いいたします。 

                               

 校長 綿貫 芳人 

 

 

生徒のために必要なことを考え、行動できる本部を目指します。 

１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会長 石塚 慶和       副会長 関口 陽子   阿部 亜希   

   

書記 泉 時子         会計 高森 美和子 

 

会計監査  宮崎 梢           萩原 聡美      
 

 

お世話になる先生方をご紹介します。1年間よろしくお願いします。 

 
綿貫 芳人校長先生    大田 雅裕副校長先生   川﨑 和子先生 

３年 小林 壽人先生   ２年 佐藤 真智先生 １年 藏留 庸子先生 

養護教諭      安田 綾子先生                及川 玲菜先生 

 

担 当 教 諭 

 

令和５年度 本部役員紹介 

 

 

 

 

 



 

本校 PTAは保護者の自主的な活動をモットーにし運営しています。 

今回は常任委員（各委員会）に、１６名の方が快くお引き受けくださりました。 

ありがとうございます。 

 

５月９日（火）「ＰＴＡ常任委員総会」が開催され、各委員会の委員長・副委員長が決

定しましたのでお知らせいたします。（敬称略） 

１年間よろしくお願いいたします。 

 

【学年委員会】 ８名 

委員長 矢部 さやか ・ 副委員長 佐藤 いずみ  

【保健委員会】 ４名 

委員長 酒井 佐知子 ・ 副委員長 小川 香織  

【広報委員会】 ４名 

委員長 鈴江 千奈美 ・ 副委員長 

５月２３日（火）「ＰＴＡ総会」が開催されました。 

会員数８７１名のうち、１７名のご出席、６６３名の委任状提出があり、すべての議案が滞

りなく可決されましたことをご報告いたします。 

 

議案の詳細につきましては、先に配布済みの書類をご確認ください。 

皆様、ありがとうございました。 
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６月６日(火)体育祭が開催されました。 

 

保護者の皆様には、感染症対策にご理解ご協力頂き感謝申し上げます。 

 

PTA 会費から熱中症対策として、瞬間冷却剤ひえっぺを１ケース分と教職員および生

徒一人ひとり分の麦茶を提供させていただきました。 

 

当日は照り付ける日差しのなか、広報委員会発行の広報誌「あさぎり」の撮影ありがと

うございました。 

  

体育祭開催 

 


